

Messe en l'honneur de saint Josémaria en Afrique du Sud

19/08/2005

Le 28 juin dernier, en la paroisse de l'Immaculée Conception (Rosebank) de Johannesburg, Father Michael González, vicaire de la Prélature en Afrique du Sud, a présidé une Messe en l'honneur de saint Josémaria.

En son homélie, Father González a évoqué l'exhortation de Jean-Paul II dans son encyclique *Ecclesia de Eucharistia* : les saints, grands

interprètes de la piété eucharistique, nous montrent leur exemple. Aussi a-t-il encouragé les assistants à se mettre à l'école de saint Josémaria qui a tellement aidé ses enfants dans l'Opus Dei et tant d'autres fidèles chrétiens à centrer leur vie autour de l'Eucharistie.

La considération de la Messe comme centre et racine de la vie spirituelle de tout chrétien, dit-il, conduisit saint Josémaria à cultiver un profond amour du Saint Sacrifice et à mettre tout son cœur dans cette rencontre personnelle avec le Christ qui lui permettait aussi de se sentir uni à tous les chrétiens en Jésus-Christ, qui s'offre lui-même pour toutes les âmes.

Le fondateur de l'Opus Dei montrait bien que, si on s'attache vraiment à chercher, à la Messe, l'amitié personnelle du Christ, le Sacrifice Eucharistique devient la source d'un

esprit de prière qui permet aux chrétiens de transformer toute leur journée en un acte de culte débordant de jaculatoires, d'offrande du travail professionnel et de la vie familiale, en prolongation de la dernière Messe et en préparation de la suivante.

Father González a précisé que saint Josémaria, poussé par son désir de répondre au don immense de Jésus dans l'Eucharistie, écrivit en *Chemin* : **« Communion, union, communication. Parole, Pain, Amour. »** Et ces mots qui reflètent bien la persévérance héroïque avec laquelle il s'est efforcé, toute sa vie durant, d'éviter la routine dans la réception de cet auguste sacrement, ont aidé des milliers d'âmes à fuir l'anonymat dans leur amitié avec Dieu, spécialement à la Sainte Communion, mais aussi dans leurs moments d'oraison mentale près du

tabernacle, ou dans leurs visites au Saint Sacrement..

À la fin de son homélie, Father González a demandé aux assistants de prier pour la fécondité de l'Année de l'Eucharistie et pour le prochain Synode des Évêques du monde entier.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/messe-en-lhonneur-de-saint-josemaria-en-afrique-du-sud/> (06/02/2026)